

Yosvani Alarcón el mejor bateador de Cuba en la gira por Canadá y Estados Unidos



La Habana, 9 jul (RHC) El mascara Yosvani Alarcón con 407 de average ofensivo resultó el mejor bateador cubano en el periplo por la liga Can- Am y el tope bilateral con Estados Unidos, que sostuvo la escuadra cubana de béisbol.

Alarcón, que también se desempeñó como bateador designado en el seleccionado nacional, promedio para 433 en la liga canadiense –americana y lo hizo para 333 en el duelo amistoso ante los estadounidenses.

El natural de la oriental provincia de Las Tunas, participó en 22 de los 26 juegos que sostuvo su equipo, conectando 33 indiscutibles en 81 turnos al bate, con diez dobles, par de triples, nueve carreras impulsadas, y doce ponches recibidos.

Alarcón conectó de 60-26 en la Can-Am, y de 21-7 en el tope con Estados Unidos.

Escoltaron a Yosvani como mejores bateadores, el segunda base Juan Carlos Torriente 365 (93-34), con once remolques, y el torpedero Raúl Gonzales que lo hizo para 319 (97-31).

Cuba disputó 26 partidos, desde el 8 de junio hasta el siete de julio, ante los seis equipos que conforman la liga Can-Am y el plantel colegial de Estados Unidos, de los cuales solo ganó siete y perdió 19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/134989-yosvani-alarcon-el-mejor-bateador-de-cuba-en-la-gira-por-canada-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba